



## **LA LOCALIDAD FUE SEDE DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA FEDERACIÓN ANDALUZA DE DIABÉTICOS**

**El delegado de Servicios Sociales, Francisco Martín Bejarano, puso de manifiesto su satisfacción por que la Federación Andaluza celebre esta asamblea en la ciudad, atendiendo la petición de la Asociación de Diabéticos de Rota, a la que reiteró el apoyo y colaboración de este Ayuntamiento**

El concejal delegado de Servicios Sociales, Francisco Martín Bejarano, ha informado acerca de la reunión que representantes de la Federación Andaluza de Asociaciones de Diabéticos Saint Vicent celebraron en la mañana del pasado sábado en nuestra localidad.

El encuentro, que se desarrolló en el salón multiusos del Palacio Municipal Castillo de Luna, congregó a representantes de asociaciones de diabéticos de distintas provincias y ciudades de la región como Huelva, Málaga, o Algeciras, La Línea de la Concepción y El Puerto de Santa María, así como la Asociación de Diabéticos “La Merced” de nuestra localidad.

El responsable municipal de Servicios Sociales estuvo presente en esta asamblea que llegaba a nuestra ciudad a petición de la asociación de Rota, y en la que se contó con la presencia del presidente de la citada federación, Rafael Agra.

En el transcurso del encuentro, que se prolongó durante toda la mañana, miembros de esta federación abordaron entre otros temas, aspectos relacionados con los proyectos que desarrollan, las inquietudes y sugerencias del colectivo, o la preparación del campamento de verano que tendrá lugar en la zona del Campo de Gibraltar.

El delegado de Servicios Sociales, área desde la que se ha colaborado respondiendo a las peticiones de “La Merced” de cara a la celebración de esta asamblea, se mostró satisfecho por que la Federación Andaluza de Asociaciones de Diabéticos haya atendido la petición de la asociación roteña y se haya desplazado hasta nuestra localidad para celebrar esta asamblea.

Francisco Martín Bejarano puso de manifiesto una vez más la voluntad de este Ayuntamiento y de su Delegación de apoyar en todo lo posible a esta asociación, con la que mantienen un convenio de colaboración, y que al igual que otras entidades de carácter social de nuestra localidad, desarrolla una importante labor de ayuda y apoyo, en este caso a las personas afectadas por la diabetes, al mismo tiempo que trabajan a la hora de sensibilizar a la población en general sobre esta patología.

Rota, 27 de mayo de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**